

**Marktgemeinde Neudorf bei Staats**

Tel.: 02523/8314

FAX: 02523/8314-9

[gemeinde@neudorf.co.at](mailto:gemeinde@neudorf.co.at)[www.neudorf.co.at](http://www.neudorf.co.at)

Parteienverkehr: Dienstag 8 – 12 Uhr und 16. – 19 Uhr

Freitag: 8 – 12 Uhr

## DER BÜRGERMEISTER BERICHTET

**Liebe Gemeindebürgerinnen!**  
**Liebe Gemeindebürger!**

Bei der Gemeinderatssitzung am 12. März 2009 wurde ich zum Bürgermeister von Neudorf, Kirchstetten und Zlabern gewählt. Ernestine Rauscher aus Kirchstetten wurde Vizebürgermeister. Weiters wurden 2 neue Gemeinderäte angelobt: Frau Adele Gaischnek und Herr Manfred Krebs, beide aus Neudorf. Auch beim Gemeindevorstand gab es Neuerungen, so sind Frau Herta Zeiler (Zlabern) und Herr Mag.(FH) Stephan Gartner (Neudorf) nachgerückt.

Alles im Leben ändert sich, so auch die Gemeindepolitik: Mein Vorgänger Günter Gartner war 24 Jahre Bürgermeister von Neudorf – eine sehr lange Zeit. Günter Gartner hat sich täglich für seine Gemeinde eingesetzt und vieles erreicht. Neudorf wurde eine Vorzeigegemeinde, dafür möchte ich mich nochmals recht herzlich bei ihm bedanken.

Auch ich möchte mich für die Marktgemeinde Neudorf und für Sie einsetzen. Da ich seit 1980 im Gemeinderat bin und seither bei allen Projekten mitgearbeitet habe, kenne ich die Marktgemeinde Neudorf sehr gut. Auch in Zukunft wird es sehr viel Arbeit und neue Herausforderungen geben, die zu bewältigen sind. Die Fertigstellung des Kindergarten-Zubaus bis September, Straßenbau Hohe Zeile, Teichsanierung in Kirchstetten und Zlabern, Erweiterung der Siedlungsbereiche, Erneuerung der Flutlichtanlage (Trainingsplatz) am Sportplatz Neudorf und die Anschaffung eines Mannschaftsfahrzeugs für die FF-Neudorf: Das sind die wichtigsten Vorhaben für das kommende Jahr.

Entscheidungen zu treffen ist eine weitere Aufgabe eines Bürgermeisters, Entscheidungen basierend auf den gesetzlichen Grundlagen. Sollten Sie ein Anliegen haben, rufen Sie mich persönlich oder gleich bei der Gemeinde an. Oder kommen Sie zu den Parteienverkehrszeiten (Di 8-12 und 16-19 Uhr, Fr 8-12 Uhr) ins Rathaus Neudorf.

Eines wünsche ich mir von allen Gemeindebürgerinnen und –bürgern: Unterstützen Sie die Vereine, arbeiten Sie mit! Helfen Sie durch Beiträge oder durch den Besuch von Veranstaltungen! Vereine sind das Wichtigste in einer Gemeinde. Sie leisten für die Allgemeinheit unbezahlbare Dienste und bereichern das Gemeindeleben.

**Auf eine gute Zusammenarbeit!**

**Der Bürgermeister**